

### Abstrak

Musik yang menjadi bagian dari kehidupan sehari-hari memiliki berbagai manfaat yang dapat dirasakan oleh para pengguna nya. Musik yang tidak bisa dipisahkan dalam kehidupan sehari-hari membuat hampir setiap orang menyukainya. Sering kali musik diputar baik pada tempat umum seperti mall, taman, kafe atau rumah seseorang, hal ini menjadi salah satu hal menarik ketika musik diputar dalam lingkup pembelajaran misalnya pada kegiatan membaca. Penelitian yang dilakukan pada UPT Perpustakaan UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung ini memiliki tujuan untuk mengetahui bagaimana pengaruh pemutaran musik dalam memberikan kenyamanan membaca. Penelitian ini menggunakan penelitian kuantitatif dengan penyebaran kuesioner kepada 100 responden yang telah dihitung dengan menggunakan rumus slovin. Penelitian ini memiliki hasil bahwa terdapat pengaruh pemutaran musik dalam memberikan kenyamanan membaca pada generasi Z (studi kasus UPT perpustakaan UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung). Hal ini dibuktikan dengan nilai hipotesis yang diterima sebesar  $0,000 < 0,005$ , serta nilai R square sebesar 18,7% yang menunjukkan besar nilai pengaruhnya. Dengan demikian diketahui bahwa musik memiliki pengaruh sebesar 18,7% terhadap kenyamanan membaca seseorang.

Kata kunci: Kenyamanan, Membaca, Musik

### Abstract

*Musik that is part of daily life has various benefits that can be felt by its users. Musik that cannot be separated in everyday life makes almost everyone like it. Often musik is played either in public places such as malls, parks, cafes or someone's home, this becomes one of the interesting things when musik is played in the scope of learning, for example in reading activities. The research conducted at the Tulungagung UIN Sayyi Ali Rahmatullah Library has the aim of knowing how the influence of musik playback in providing reading comfort. This study uses quantitative research by distributing questionnaires to 100 respondents who have been counted using the slovin formula. This study has the result that there is an effect of musik playback in providing reading comfort to generation Z (case study of UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung library). This is evidenced by the accepted hypothesis value of  $0.000 < 0.005$ , as well as the R square value of 18.7% which shows the large value of the influence. thus it is known that musik has an influence of 18.7% on a person's reading comfort.*

*Keywords: Comfort, Musik Reading*

## لملخص

للموسيقى التي تعد جزءًا من الحياة اليومية فوائد متنوعة يمكن أن يشعر بها مستخدموها. الموسيقى التي لا يمكن فصلها في الحياة اليومية تجعل الجميع تقريبًا يحبونها. وغالبًا ما يتم تشغيل الموسيقى إما في الأماكن العامة مثل مراكز التسوق أو الحدائق أو المقاهي أو في منزل أحدهم، ويصبح هذا الأمر من الأمور المثيرة للاهتمام عندما يتم تشغيل الموسيقى في نطاق التعلم، على سبيل المثال في أنشطة القراءة. يهدف البحث الذي أجري في مكتبة تولونغاجونج بو أي إن في جامعة تولونغاغ سيي علي رحمة الله إلى معرفة مدى تأثير تشغيل الموسيقى في توفير الراحة في القراءة. وتستخدم هذه الدراسة البحث الكمي من خلال توزيع استبيانات على 100 مبحوث تم عدهم باستخدام صيغة السلوفين. وتوصلت هذه الدراسة إلى نتيجة مفادها أن هناك تأثيراً دراسة حالة مكتبة سيد علي رحمة الله تولونجاجونج Z للتشغيل الموسيقي في توفير الراحة في القراءة لجيل في جامعة عين شمس). ويتضح ذلك من خلال قيمة الفرضية المقبولة وهي  $0.000 > 0.005$ ، وكذلك قيمة التي توضح القيمة الكبيرة للتأثير، وبالتالي يُعرف أن للموسيقى تأثير بنسبة 18.7% على  $R 18.7\%$  مربع راحة الشخص في القراءة.

الكلمات المفتاحية الراحة، القراءة، الموسيقى، القراءة